

10.04.2019

## **Schnupperstunde beim Chor der Städtischen Musikschule**

Die Städtische Musikschule lädt zu einer Schnupperstunde bei ihrem Chor am Mittwoch, 17. April 2019, in den Ballettsaal der Musikschule, Friedrich-Wilhelm-Wagner-Platz 3, ein. In der Zeit von 16 bis 17 Uhr können Kinder ab fünf Jahren den Chor kennenlernen, von 17 Uhr bis 18.15 Uhr richtet sich das Angebot dann an Kinder ab zehn Jahren. Ziel ist es, den Kindern die Möglichkeit zu geben, sich mit Spaß und Fantasie mit der Stimme auszudrücken. Die Kinder lernen spielend leicht und mit allen Sinnen das Singen. Darüber hinaus fördert das Singen in der Gemeinschaft soziale Kompetenzen und trägt zur Persönlichkeitsentwicklung bei. Die Sängerinnen und Sänger treffen sich in der Musikschule einmal pro Woche in zwei Chorklassen.

Der Eintritt ist frei ohne Anmeldung.